

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



なごや
ちくさ
WEEKLY

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 〒464 千種区池下一丁目4番18号
井上ビル4F D号
Tel 763-5110
会長 菊池昭元

No. 1 (1985~86)

あなたが 鍵です
You are the Key

1985~86年度
RI会長 エドワード F. カドマン

第145回例会 昭和60年7月2日 (火) 雨

- ◇“君が代”
- ◇“奉仕の理想”
- ◇乾杯 加藤(働)会長エレクト
- ◇出席報告
会員 55名 出席42名
出席率 76.36 %
前回 6月25日 (修正出席率) 96.36 %
- ◇ビジター数 7名
- ◇ニコボックス
尾張第1分区代理吉田市郎氏
千種RCを訪問して。
東RCガバナーエイド山田巖男氏
久しぶりにクラブを訪問して。
あまRC崇山君 和田さん他会員の皆様、本日入会の池田君を今後共宜しく。会長に就任しました。1年間宜しくお願ひします。吉田分区代理をお迎えし、今年度初例会の開催を感謝して。
菊池 昭元君
宮尾 紘司君 本年度、拙い幹事ですが宜しく。吉田分区代理をお迎えして。
久保田 皓君 本日より親睦活動委員を勤めさせて頂きます。宜しく。
加藤 大豊君 吉田分区代理をお迎えして。菊池本年度会長の就任を祝し。会員の皆さん、一年間大変ご苦労様でした。
和田 正敏君 新入会員、池田隆君が入会されました。宜しくお願ひします。吉田分区代理をお迎えして。
水野 民也君 会に申し訳ない事を致しましたお詫び。
竹内 真三君 菊池年度の発足を祝して。
池田 隆君 本日入会させて頂きました。有難うございました。
武内 清君 この度、専務取締役役に就任致しました。

加藤 敏昌君, 秋山 茂則君, 堀江 宏輝君, 大谷 和雄君, 佐野 寛君, 谷口 暢宏君, 成田 良治君 吉田分区代理をお迎えして。

◇宮尾幹事報告

1. 次回例会終了後、3委員会(会員選考、職業分類、会員増強)を行ないます。
2. 本日例会終了後、理事役員の方は、そのままお残り下さい。

◇新入会員紹介



氏名 池田 隆 君
生年月日 昭和16年4月9日
事業所 株式会社名古屋セントラルファッション
中区栄2-19-3
TEL 241-6077
地位 代表取締役
自宅 千種区西山元町2-4-8
TEL 762-7615
推薦者 和田 正敏
職業分類 労務幹旋業
委員会 親睦活動

◇新旧会長・幹事ラベルボタン引き継ぎ

◇加藤(働)直前会長挨拶

先週の最終例会で私の挨拶も終わり、今日からおいしい食事が頂けると思っておりましたが、会長新旧交替という事でもう一度、最後の挨拶をさせて頂くことになりました。“人生は卒業ない学校”“60の手習”と申しますが、私も一年、この言葉の意味を味わい、

深く感じました。ロータリアンの価値は財力や資産で決めるのではない。ロータリーは学術団体ではなく、学歴やその知識で評価されるものでもない。奉仕活動にいかに関与的に参加したかどうかにより、その価値が決まる。又、ロータリーは法理論ではないので、余り手続要覧等を振り廻し、これに拘わってはいけない、と或るバスターガバナーより教えを頂きました。新生千種ロータリークラブとして水野、竹内両先輩会長の引かれた路線を、私の年度に多少でも延長する事が出来たならば幸いです。菊池新会長の御活躍を心から祈念し、御声援を送りますと共に皆様方の御厚情、友情に重ね感謝と敬意を表し、新旧会長バトンタッチのご挨拶と致します。長い間、有難うございました。

◆菊池新会長挨拶



御挨拶申し上げます。

今年の梅雨は台風6号まで手伝ってよく降りました。ロータリー新年度スタートに当たりきれいに洗い清められた本日7月2日、先勝の良き日に吉田尾張第1分区分代理を始め7名のお客様と新入会員の池田君をお迎えし、千種クラブ145回例会が開かれます事を心から感謝申し上げます。吉田分区分代理は名古屋クラブ所属でロータリー歴28年、100%出席28年、ホームクラブ出席連続1209回と言うロータリーに情熱をかけロータリーを愛して来られたロータリアンです。

さて、待つ事の永きに比べ過ぎ去る日は早いもので、会長エレクトに御推挙頂いてより早くも1年を過ぎました。その間総ゆるの機会に参加し、又、直前加藤会長のアドバイスを受けながら努力した積りですが、正直な処、今は不安で一杯です。「何事も初心を忘れるべからず」と申しますが、当千種クラブを一寸振り返って見ましょう。水野初代会長は57年8月3日創立会員の初顔合わせ会を開催し、続いて8月16日創立総会、同日12時30分より第1回例会が開かれました。この時水野会長は、「特別代表の余語先生の手により取り上げて頂いた新生児は、今出たばかりで、只今からR I会員として息吹きを自分の肺

で吸う事を覚え、自分から立ち、自分から歩く事を学ばねばなりません。そして一日も早く皆の努力で地区内に新しいユニークで立派なクラブを創りましょう。」と力強く挨拶されました。そして2代竹内会長は「和」をテーマとし、言葉や気持のギャップを意欲と努力で取り除き、相互の理解と和が生れる様活動したい。又、3代加藤会長は「活性化と行動」即ち、「アクション」によりクラブの活性化とより一層の向上を計りたいと言うテーマを打ち出され、各会長は各年度の幹事の協力を得て積極的なクラブ運営をされ、今日の千種クラブとされたのであります。この御努力に対し、まずもって心から敬意と感謝を申し上げます。

さて、今年度のR Iカドマン会長は「you are the key」（あなたが鍵です）のテーマでロータリアン1人1人が鍵となり、会員増強、奉仕の拡大、クラブの発展等に努力する様要望されて居ります。又、福田ガバナーもこのカドマン会長の意を継承し、ロータリアン1人1人の着想と理念と積極的な行動により親睦を深め、増強と拡大、奉仕と発展に努力して欲しい。そして、スピーディーにスタートダッシュする事を要望されました。

ロータリーの創始者ポールハリスは不遇な家庭で育ち、自分を育ててくれた祖母、友人、自然を愛し、人間の善意と寛容を愛し、同時に総ゆるの人の共感を呼び起こしたのであります。この事実がロータリー創立の理念であり、基盤であると思います。然らばロータリアンとなった吾々はその基盤のもとにその良きを知り、その力となって友愛の機会を造り、互いにクラブの発展と奉仕活動に努力する必要を忘れてはなりません。そして之等の理念を信奉し、意に沿う為には、各会員が例会や地区行事、奉仕活動にも積極的に参加する事であると思います。そこで私は今年度の千種クラブのテーマを「あなたの参加で」とし、あなたが参加しあなたが考へ、お互いに話し合う事により心が通いぬくもりを感じ、親しみを深め心から結び合い、そして一つの輪となる様なクラブ運営を心掛けるつもりです。具体的には理事役員に計りながら宮尾幹事としっかりと手を取り合ってロータリーの基本的ルールを守り、クラブを愛し情熱をかけて努力する所存であります。

甚だ浅学非才で役不足な私ではありますが、どうか足りない処は各委員長、会員諸兄の友愛の心で御寛容と御協力を頂き、一年間恙無く会長職が勤まります様、御鞭撻の程をお願い申し上げます。本日、7月16日例会には福田ガバナーの千種クラブ公式訪問日であり、全員の出席を希望し

ます。特に各委員長は欠席のない様、呉々も
お願いしておきます。

◆吉田分区代理ご挨拶



菊池新会長より7月2日当クラブ訪問の際、
ロータリーの神髓について語ってほしいとの
要請がありました。私もロータリーを28年や
っておりますが、神髓なんて解りません。私
事で誠に恐縮ですがお許しを頂き、お話し
たいと思います。

先頃、或る会合で食事をしていると、友人
(彼はロータリアンではありません)が「君
はロータリーを熱心に行っているようだがロ
ータリーって何なんだ。」少々お酒が入っ
ている様でしたので、「又、今度話しますわ。」
と言って別れようとした処、「ロータリーと
はそういう特権意識を持っているのか。昼食
を喰べてそれだけなのか」と仲々耳の痛いこ
とを言われたのですが、じっと我慢しました。
翌日、「昨日は大変失礼した。申し訳ない。」
と彼から上等な海苔を贈られ、我慢すること
って良いものだなとその時思ったものです。
ロータリーとは主義か思想か運動か?と質問
された時、その何れでもなく、又、その全て
でもある、とパストガバナーは答えられまし
た。ロータリーとは人生そのものであると。
ロータリアンである事を常に自覚すると、少
しは良い事があると思うのです。

以前、私は静岡の料理屋から御菓子の注文を
受け、直ぐに作って飛脚に託したのですが、
深夜、その飛脚が急病となり、品がまだ届け
られていない事を知り、直ちに注文の品、約
二千元ばかりの物を作って翌日、急行に乗っ
て直接届ける事ができました。お稲荷さんの
祭りに必要なお菓子でしたので、先方様に大
変喜ばれました。それから暫らくして伊勢湾
台風です。想い出されるでしょうが名古屋市
内の交通は途絶し、ひどいものでした。そん
な時、店の前に最初に止った一台の車があり
ました。米や缶詰が一杯積まれた静岡の料理
屋さんからの見舞の車だったのです。人の有
難さが身にしみ、良いことをしたなと思っ
ました。

又、或る時、私が栄の交叉点で信号待ちをし
ていますが、一台の外車がスーと止まり、「乗
りませんか。」と声を掛けられました。見る
と西クラブのKさんでした。「有難うござい
ます。自宅はそばですから結構です。」と言
って別れたのですが、直ぐ御礼の手紙を差し
上げました。その次に会った時、「君の手紙
を全社員に読んで聞かせました。乗せて御礼
を言われるのは当たり前、乗せないで御礼を言
われたことが嬉しかった。」と。

私はホームクラブ連続1209回出席しましたが、
体の調子の悪い時もありました。そんな時も
火曜日の例会には出席しましたが、店の者は
何も言いませんでした。皆が認めていてくれ
たのです。

◆6月度理事役員会議

- 1.平松本章君 退会の件
- 2.新入会員候補者の件
- 3.4 R C合同(東, 和合, 名東, 千種)例会
を開催する件
- 4.交換学生の件
- 5.海外姉妹提携の件

1984~1985年度 100%出席者名

25年(1名)				
水野	民也君			
3年(16名)				
林	淳三君	石田	耕嗣君	加藤
菊池	昭元君	黒須	一夫君	松居
三輪	康君	水野	賀續君	成田
佐野	寛君	菅原	宣彦君	杉山
鈴木	猛君	竹内	真三君	谷口
寺沢	竹三郎君			
2年(14名)				
秋山	茂則君	青山	敏郎君	深見
堀場	利幹君	加藤	敏昌君	小林
宮尾	紘司君	大口	弘和君	大谷
尾関	武弘君	斉藤	康二君	鈴木
和田	正敏君	矢野	勝久君	
1年(11名)				
浅井	誠寿君	原	富士雄君	堀江
河合	美雄君	木全	昭二君	小坂井
松藤	国弘君	永井	正義君	太田
笹野	義春君	手島	茂明君	

◆お知らせ

平松本章君が6月25日付けて退会されました。

◆次回例会(7月9日)

水野民也創立総会会長挨拶
前年度皆出席者表彰

1984～85年度 例会出席率(個人別)

(50 meetings)

会 員 名	ホームクラブ	他クラブ	欠席	合計	出席率(%)	会 員 名	ホームクラブ	他クラブ	欠席	合計	出席率(%)
秋山茂則	39	13	0	52	104	水野民也	39	16	0	55	110
青山敏郎	38	12	0	50	100	水野賀續	29	21	0	50	100
安藤銀之助	33	15	2	48	96	永井正義	40	24	0	64	128
浅井誠寿	40	12	0	52	104	成田良治	41	10	0	51	102
深見章	27	25	0	52	104	新美敢	38	12	2	50	100
古川勝巳	20	23	8	43	86	西川豊長	40	4	8	44	88
原富士雄	33	17	0	50	100	西村禎二	26	2	0	28	56 (100)
橋本義郎	12	34	5	46	92	野村義男	19	4	1	23	46 (100)
林淳三	31	19	0	50	100	大口弘和	36	14	0	50	100
堀場利幹	39	15	0	54	108	太田茂	45	8	0	53	106
堀江宏輝	22	28	0	50	100	大谷和雄	37	15	0	52	104
石田耕嗣	41	13	0	54	108	尾関武弘	41	12	0	53	106
加藤正義	2	2	46	4	8	斉藤康二	42	9	0	51	102
加藤大豊	48	6	0	54	108	佐野寛	43	8	0	51	102
加藤敏昌	47	4	0	51	102	笹野義春	21	29	0	50	100
河合美雄	36	14	0	50	100	菅原宣彦	29	39	0	68	136
菊池昭元	47	8	0	55	110	杉山貞男	30	11	9	41	82
木全昭二	34	17	0	51	102	鈴木正男	20	31	0	51	102
小林正幸	38	12	0	50	100	鈴木猛	30	22	0	52	104
小池宗	26	23	1	49	98	武内清	41	10	1	51	102
小坂井盛雄	46	5	0	51	102	竹内真三	49	4	0	53	106
久保田皓	34	15	1	49	98	谷口暢宏	45	8	0	53	106
黒野貞夫	33	18	1	51	102	寺沢竹三郎	37	13	0	50	100
黒須一夫	42	8	0	50	100	手島茂明	29	22	0	51	102
松藤国弘	29	23	0	52	104	和田正敏	43	8	0	51	102
松居敬二	30	21	0	51	102	鷺野義明	13	0	0	13	26 (100)
三輪康	26	27	0	53	104	矢野勝久	37	13	0	50	100
宮尾紘司	37	15	0	52	104						

() : 中途入会者の実質出席率